

72 - 5.08.2011



Eva und Johann Becker (vorne) durften sich auch über viele Glückwünsche von Politikern freuen.

Foto: privat

Gemeinsam auf Reisen

DIAMANTENE HOCHZEIT Eheleute Becker aus Nackenheim feiern

NACKENHEIM (red). Zu 60 Jahren Ehe empfingen Eva und Johann Becker gestern viele Glückwünsche. Sowohl die 79-jährige Eva als auch der 85-jährige Johann Becker stammen aus Nackenheim. Kennengelernt hat sich das Paar während der Fastenzeit. Im Zweiten Weltkrieg rettete der Einzug als Soldat im Dezember 1944 Johann Becker das Leben. Da er sich marschbereit zu machen hatte, ging er montags nicht mehr zu seiner Arbeitsstelle als Bahnbediensteter. Dort waren später 29 Menschen bei einem Luftangriff gestorben. Er ging indes mit der Flak nach Neckarsulm, um die dortigen NSU-Motorenwerke zu

schützen. Als die Amerikaner vorrückten, zog seine Einheit die Flak mit einem Ochsengepann bis nach Aichach bei München. Die amerikanischen Soldaten rückten jedoch auch bis nach Bayern vor, so dass sie letztendlich die Flak im Wald stehen ließen, sich ihrer Uniformen entledigten und auf eigene Faust den Marsch nach Hause antraten. Johann Becker lief 14 Tage von Aichach bis Nackenheim. Kurz darauf fing er wieder in seinem angestammten Beruf als Bahner an, in dem er bis zu seiner Pensionierung im Jahr 1985 arbeitete. In seiner Freizeit sang er beim Nackenheimer Männergesangverein. Eva Be-

cker arbeitete bei der Mainzer Sektellerei Kupferberg und dem Zahnputzmittelhersteller Blendax. Neben der Gartenarbeit rund um ihr Haus ist das große gemeinsame Hobby der beiden Eheleute das Reisen. Bereits 1965 besuchten sie Mallorca. Sogar bis nach Afrika und ans Nordkap reiste das Paar.

Unter den Gratulanten waren auch Landrat Claus Schick, der Glückwünsche von Ministerpräsident Kurt Beck sowie ein Präsent des Kreises überbrachte, für die Verbandsgemeinde Bodenheim gratulierte Bürgermeister Dr. Robert Scheurer, für die Gemeinde Nackenheim Ortsbürgermeister Heinz Hassemer.